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Expte: 69/2021 
 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DISTRITO SUR CELEBRADA EL 2 DE 
DICIEMBRE DE 2021 

En la ciudad de Sevilla, siendo las 18,00 horas del día 2 de diciembre de 
2021, se reúnen en el Centro Cívico Torre del Agua en primera convocatoria, los 
miembros de la Junta Municipal del Distrito Sur que a continuación se relacionan, bajo la 
presidencia  de la Ilma. Sra. Presidenta de la Junta Municipal de Distrito Sur Dª María 
Luisa Gómez Castaño, actúa como Secretaria Gloria Gómez Jarava, Jefa de Sección de 
Distrito Sur, que da fe de la presente: 
 
MIEMBROS ASISTENTES: 
 
ENTIDADES CIUDADANAS 
 
ASOCIACIONES VECINALES  
Asociación de Vecinos el Sur. 
TITULAR: Asiste Dª. Rosario García Muñoz. NO ASISTE  
SUPLENTE: D. José León Vargas. NO ASISTE 
 
Asociación de Vecinos Murillo Sur.  
TITULAR: D. José Luis Auñón Huertas. NO ASISTE 
SUPLENTE: D. José Auñón Prado. NO ASISTE 
 
Asociación de Vecinos Tierras del Sur. 
TITULAR: D. José María de los Reyes Esteve González. NO ASISTE  
SUPLENTE: D. Víctor Gracia Guerrero. NO ASISTE 
  
Asociación de Vecinos Giralda Sur – San Antonio. 
TITULAR: Dª Josefa Camacho Tercero. ASISTE 
SUPLENTE: D. Francisco Javier Torres Rodríguez. NO ASISTE 
 
Asociación de Vecinos Solidaridad de la Bda. Las Letanías. 
TITULAR: D. Ángel Suarez Morillo. NO ASISTE 
SUPLENTE: Milagros Jiménez Grueso. NO ASISTE 
 
Federación Local de Entidades vecinales de Sevilla FEVES.  
TITULAR: Mª Jesús Reina Fernández.  NO ASISTE 
SUPLENTE: D. Francisco Velasco Sánchez. NO ASISTE 
 
ASOCIACIONES DE PADRES Y MADRES DE ALUMNOS  
Asociación de Madres y Padres Sueños de Futuro del CEIP Manuel Giménez 
Fernández.  
TITULAR: Dª María Jiménez Vizárraga. NO ASISTE 
SUPLENTE: Dª Matilde Cruz Camacho. NO ASISTE 
 
ASOCIACIONES DE MUJERES  
Asociación de Mujeres Gitanas “Akherdi i tromipen”. 
TITULAR: Dª Antonia Vizárraga Fernández.  NO ASISTE 
SUPLENTE: Dª Antonia Vizárraga Moreno. NO ASISTE 
 
ENTIDADES DEPORTIVAS  
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Peña Cultural Deportiva Bética Nuestra Sra. de la Oliva. 
TITULAR: D. Enrique Domínguez González. ASISTE  
SUPLENTE: D. José Miguel García Durán. NO ASISTE 
 
ASOCIACIONES DE COMERCIANTES Y/O PROFESIONALES  
Asociación de Comerciantes Mercado de Abastos del Tiro de Línea. 
TITULAR: Asiste D. Francisco José Ávila Gallardo. ASISTE  
SUPLENTE: D. Manuel Rodríguez Rodríguez. NO ASISTE 
 
ASOCIACIONES DE TERCERA EDAD  
Club la Paloma de la Tercera Edad. 
TITULAR: D. José Ramón Marañón Cortés. NO ASISTE 
SUPLENTE:   D. José Rafael Corona Portillo. ASISTE  
 
RESTO DE  ENTIDADES 
Asociación Familiar la Oliva.  
TITULAR: D. José María Algora Jiménez. ASISTE  
SUPLENTE: Dª Rocío Gelo Berloz. NO ASISTE 
 
Comunidad Gral. de Propietarios Bda. Nuestra Sra. de la Oliva. 
TITULAR: D. Manuel Holguín Calderón.  ASISTE  
SUPLENTE: D. Agustín Avelino de la Calle. NO ASISTE 
 
Peña Cultural Sevillista Nuestra Señora de las Mercedes. 
TITULAR: D. Manuel Salamanca Martín. NO ASISTE 
SUPLENTE: D. Miguel Ángel Dorado Morales. NO ASISTE 
 
Centro Cultural la Campeona.  
TITULAR: D. Alonso Expósito Gallardo.  NO ASISTE  
SUPLENTE: Dª Encarnación Hrasvosky Romero. NO ASISTE 
 
GRUPO MUNICIPAL P.S.O.E.  
TITULAR: D. Juan Moreno Treviño. ASISTE  
SUPLENTE: D. Francisco Robles Espinosa. NO ASISTE 
 
TITULAR: D. Pablo del Río Loira. NO ASISTE  
SUPLENTE: Dª Blanca Fernández- Palacios Parejo. NO ASISTE 
 
TITULAR: D. Manuel Borrego Expósito. ASISTE 
SUPLENTE: D. Antonio Barroso Álvarez. NO ASISTE 
 
TITULAR: Dª. Nazaret Borrego Martín. NO ASISTE  
SUPLENTE: D: Antonio López Vargas. NO ASISTE 
 
GRUPO MUNICIPAL P.P.  
TITULAR: Dª Ana Mª Cañal Rumeu. ASISTE 
SUPLENTE: D. Antonio Mora Herranz.  NO ASISTE  
 
TITULAR: D. Agustín Morilla Colmenero. NO ASISTE  
 SUPLENTE: Dª. Bárbara Inés González Atienza. ASISTE 
 
TITULAR: D. Pedro José Morcillo Azcárate. NO ASISTE 
SUPLENTE: D. Manuel Zamora  Gómez. NO ASISTE  
 
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS.  
TITULAR: D. Felipe Álvarez de Toledo Ruíz. NO ASISTE  
 
GRUPO MUNICIPAL ADELANTE SEVILLA. 
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TITULAR: D. Ignacio José Martín García. ASISTE  
SUPLENTE: D. Francisco Ernesto Rodríguez Caro. NO ASISTE 
 
GRUPO MUNICIPAL VOX.  
TITULAR: D. Hernán Ferrero Camacho. NO ASISTE   
SUPLENTE: D. Carlos González Puig. NO ASISTE 
 

 
Asiste Dª. Trinidad Camacho Serrano, Directora General del Distrito Sur. 

Comprobado por la Secretaria la existencia del quorum necesario para su celebración, 
se inicia la misma, con carácter ordinario. 

 
Toma la palabra la Sra. Presidenta dando la bienvenida a los asistentes a la 

Junta Municipal y cede la palabra a la Sra. Secretaria para que dé lectura al primer 
punto del orden del día relativo a la aprobación del acta de la sesión ordinaria anterior. 

 
 

PRIMERO: Aprobación, en su caso del acta de la sesión ordinaria celebrada el 2 
de noviembre de 2021. 
 

Toma la palabra la Sra. Presidenta preguntando si hay alguna observación, error 
o salvedad al acta de la sesión ordinaria celebrada el 2 de noviembre de 2021, antes de 
ser aprobada por el Pleno. Toma la palabra el Sr. Algora quien puntualiza que  cuando 
habla de efecto llamada en la página  10 del  acta de 2 de noviembre de 2021  hace 
referencia al efecto llamada para no incrementar  la población en exclusión social . Se 
toma nota por la Sra. Secretaria  de la observación para incluirla en el acta de 2 de 
noviembre de 2021  y no habiendo ninguna  otra observación, queda aprobada por 
unanimidad el acta de 2 de noviembre de 2021. 

 
SEGUNDO: Informe de la Presidencia sobre actividades y actuaciones e 
información general del Distrito y de la Junta Municipal. 
 
Durante el mes de noviembre de 2021, se han llevado a cabo las actuaciones, 
reuniones, visitas, y asistencias que a continuación se detallan: 
 

     AGENDA DE ATENCIÓN VECINAL: 9 
 

 
04/11/21 Reunión con Vecina M.M.G en relación a cesión de locales públicos 

04/11/21 Reunión con Vecinos de la Asociación Giralda Sur 

10/11/21 Reunión con Asociación Círculo Del Porvenir  

12/11/21 Visita a las obras de la Plaza Horacio Hermoso 

12/11/21 Reunión con vecino de la Comunidad de Propietario Coprose 

15/11/21 Reunión con Vecinos de la Asociación El Porvenir, Empresa Lipasam y Servicio 
de Parque y Jardines Ayuntamiento de Sevilla 

18/11/21 Reunión con la Asociación Mulhacén 

18/11/21 Reunión con Vecina D. P. G solicita espacio para desarrollar actividad 
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18/11/21 Reunión con Vecina M. D. P de la Calle Porvenir en relación a la poda de 
árboles 

                                            
ATENCIÓN A EMPRESAS Y OTRAS ENTIDADES NO VECINALES: 20 

 
04/11/21 Reunión con Asociación Cabalgando Entre costuras 

04/11/21 Reunión con Monitores de Talleres del Distrito Sur 

08/11/21 Asistencia Comisión Huertos Urbanos 

12/11/21 Reunión con Empresa de suministro de Cabalgata de Reyes 

15/11/21 Asistencia al Programa Homo-Ridens= Homo Sapiens, de la Asociación Nacional 
Presencia Gitana  

17/11/21 Visita Colegio Andalucía  

18/11/21 Asistencia a la Entrega de Premios Solidarios del Festival de las Naciones 

22/11/21 Reunión empresa ElevenDecem. 

22/11/21 Asistencia a las Jornadas de Presentación Espacio Innovación social, cultural y 
tecnológica Flora Tristán 

23/11/21 Reunión con José Luis Sarasola  
24/11/21 Reunión oficina del Comisionado  
24/11/21 Reunión jurado concurso postales navideños 
25/11/21 Reunión jurado concurso cuentos navideños 
25/11/21 Reunión jurado Premios Pintura Alfonso Groso y entrega de premios. 
26/11/21 Reunión coordinadora de mayores 
26/11/21 Reunión Pepe Lobillo y Eusebio Bereginal (Oficina comisionado) 
26/11/21 Asistencia festival infantil en Plaza Aljarafe 
26/11/21 Asistencia Encendido Árbol de Navidad Polígono Sur 
27/11/21 Asistencia actividad Mercateatro mercado Tiro de Línea 
 

 REUNIONES CON DIFERENTES ÁREA, INSTITUCIONES Y EMPRESAS 
MUNICIPALES: 20 

        
02/23/30/11
/21 

Asistencia al Comité de Apoyo  

03/17/24/11
/21 

Asistencia Mesa y Cuidado del Barrio 

03/11/21 Reunión con Red de Calles 

04/11/21 Reunión con técnico de la Gerencia de Urbanismo y con Emasesa 

04/11/21 Reunión con Área de Igualdad, Educación, Participación Ciudadana y 
Coordinación de Distrito 

08/11/21 Reunión  subvención gasto de funcionamiento del Distrito Sur 

09/11/21 Reunión con técnico de la Gerencia de Urbanismo zona del Distrito Sur para 
colocación de Bolardos 

10/11/21 Visita exposición Alfonso Grosso en Centro Cívico Torre del Agua 

10/11/21 Asistencia al campeonato de Baloncesto organizada por el Instituto Municipal de 
Deporte (IMD) con colegios del Polígono Sur 

11/11/21 Asistencia a la Conferencia “Los Servicios Sociales y la Atención a la Soledad de 
las Personas Mayores organizada por el Consejo Municipal de Participación Activa 
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de las Personas Mayores de Sevilla 

17/11/21 Visita Ceip Ntr. Sra. De La Paz. 

17/11/21 Asistencia intervención incendio en Luces de Bohemia 

18/11/21 Recepción Obra Plaza Horacio Hermoso 

19/11/21 Acto de Rotulación de la  Glorieta Mar Cambrollé  

19/11/21 Acto de Rotulación de la Glorieta Directora Esperanza Vélez 

22/11/21 Upo. Talleres innovación. 

25/11/21 Conmemoración Alfonso X 
29/11/21 Presentación programa retirada de Grafitis en tiro de Línea 
30/11/21 Jornadas de empleo Flora Tristán 

 
 
 
ACTIVIDADES  
 
Talleres Socioculturales Distrito Sur curso 2021-22 
 
Los talleres  socioculturales  han dado comienzo  el 8 de noviembre de 2021 con un 
total de 109 talleres presenciales y 29 online. La clausura se hará la última quincena de 

mayo principios de junio de 2022 

 
Viajes: 
El  Viaje a Estepa programado para el sábado 20 de noviembre de 2021 fue cancelado 
por lluvia 

y  el 5 de diciembre de 2021 se visitará El Pedroso  cuyas Inscripciones finalizan el 30 

de noviembre de 2021 y se sorteará el 1 de diciembre de 2021. 

 
Concursos: 
- Concurso de Cuentos Navideños 2021 para alumnado  de 1º, 2º y 3º ciclo de 

primaria de centros escolares del Distrito. El plazo de entrega finalizó el  19 de 

noviembre de 2021.  
- Concurso de Postales Navideñas 202 para alumnado de 2º y 3º de primaria de 

centros escolares del Distrito. El plazo de entrega finalizó  el 19 de noviembre de 2021.  
- XVIII Edición del Premio de Pintura “ALFONSO GROSSO” Título “LA MIRADA DE 
TU BARRIO” 

Son 10 las obras presentadas  que durante los días 10 al 18 de noviembre han estado 

expuestas en el Centro Cívico Torre del Agua y entre el 22 al 26 de noviembre la 

exposición ha estado en la Casa Consistorial (Plaza Nueva)  

El  Jurado ha estado  formado por María Genis Rubio (técnica del Icas), David Serrano 

León, David Cobos Sanchís, María luisa Gómez Castaño, Trinidad Camacho Serrano y 

Jesús González..  
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La  Entrega de Premios  fue el pasado 25 de noviembre en la Casa Consistorial  y los 

ganadores son los siguientes: Adrián Marmolejo con el primer premio por su obra 
Cotidianidades recibió 1.500 €; Gonzalo Rodríguez con el segundo premio por su obra 

Azoteas de El Porvenir  que recibió 1000E y Francisco Martín con su obra Victoria Alada 

que recibió 600 € con el tercer premio, 

 

Actividades Navideñas  

Durante los días 13, 20 y 27 de noviembre de 2021 se ha realizado el  teatro 

Mercateatro  en Mercado del Tiro de Línea).  

La Fiesta Infantil (Actuaciones de animación infantil, espectáculo de magia y 
actuación de payasos)  durante los días 5 de noviembre de 2021en la Trasera Centro 

Deportivo Bami. 12 de noviembre de 2021: Avda. Letanías, frente a Guardería. 19 de 

noviembre de 2021: Asociación Familiar La Oliva y 26 de noviembre de 2021: Plaza Del 

Aljarafe   

 

Árbol de Navidad del Distrito Sur 
El 26 de noviembre de 2021 tuvo  lugar la Inauguración del alumbrado a las 19:00H en 

la Glorieta de intersección entre la Calle Orfebre Cayetano González y Calle Padre José 

Sebastián Bandarán. Hubo música navideña y la participación del grupo Alalá además 
de la colaboración del cátering Abrecaminos que ofreció una gran chocolatada. 
 
Campaña Fomento Comercio de Proximidad 
Del 1 a 13 de diciembre se hará campaña de fomento al comercio de proximidad en 

Felipe II el día 1; Rafael Salgado el 2, Tiro de Línea el 3; el  9 en Alcalde Juan 
Fernández esquina Avión cuatro Vientos; el 10 en la Plaza El Juncal; El 13 en Plaza 

Aljarafe; el 14 en calle Pirotecnia, Viapol y el 15 en Cencosur. 

 

Próximas Actividades 
- Cabalgata Reyes Magos 2021 

Ya está abierto el Plazo de Inscripción para la Cabalgata de Reyes desde el 2 de 

noviembre hasta el 15 de diciembre de 2021. El sorteo se realizará el 17 de Diciembre 

de 2021  

ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES: 
 
ZONAS VERDES: Con respecto al mantenimiento de las zonas verdes, llevadas a cabo 
por el Servicio de Parques y Jardines, destacar la limpieza y mantenimiento de las 
siguientes zonas: 
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Ø Parque Celestino Mutis, Jardines del Poeta ,Edificio Terral, Jardines Felipe II, 
Jardines Portobello, Jardines Rectora Rosario Valpuesta.,Plaza Dolores Ibarrruri, 
Apeadero San Bernardo, Jardines Prado de San Sebastián                                                                                              

 
ACTUACIONES VIARIO: durante este mes se han realizado un total de 77 actuaciones. 

01/11/2021 PROGRESO RETIRADA RAMA 1 ROBINIA
01/11/2021 CARLOS V RETIRADA RAMA 1 TIPUANA
01/11/2021 CIUDAD DE RONDA RETIRADA RAMA 1 SOPHORA
01/11/2021 AV. RAMÓN Y CAJAL RETIRADA RAMA 1 JACARANDA
02/11/2021 COLEGIO FRAY BARTOLOMÉ DE LAS CASAS PODA REFALDADO 10 BRACHY
02/11/2021 COLEGIO FRAY BARTOLOMÉ DE LAS CASAS PODA APANTALLADO 2 OLMO
02/11/2021 COLEGIO FRAY BARTOLOMÉ DE LAS CASAS LIMPIEZA PALMERA 1 PHOENIX CAN.
02/11/2021 COLEGIO FRAY BARTOLOMÉ DE LAS CASAS PODA REDUCCIÓN COPA 3 MELIA
02/11/2021 COLEGIO FRAY BARTOLOMÉ DE LAS CASAS PODA REFALDADO 4 OLMO
02/11/2021 RAMÓN CARANDE PODA MANTENIMIENTO 11 TIPUANA
02/11/2021 RAMÓN CARANDE APEO 1 TIPUANA
03/11/2021 VICTORIA DOMÍNGUEZ CERRATO RETIRADA RAMA 1 TIPUANA
03/11/2021 VICTORIA DOMÍNGUEZ CERRATO APEO 1 LIGUSTRUM
03/11/2021 RAMÓN CARANDE PODA MANTENIMIENTO 7 TIPUANA
03/11/2021 RAMÓN CARANDE PODA MANTENIMIENTO 4 JACARANDA
04/11/2021 DOCTOR ANTONIO CORTÉS LLADÓ RETIRADA RAMA 1 TIPUANA
04/11/2021 DOCTOR JOSÉ MARÍA BEDOYA PODA REFALDADO 15 NARANJO
04/11/2021 DOCTOR JOSÉ MARÍA BEDOYA PODA REFALDADO 1 LIGUSTRUM
04/11/2021 RAMÓN CARANDE PODA MANTENIMIENTO 10 TIPUANA
05/11/2021 IDEAL ANDALUZ RETIRADA RAMA 1 GREVILLEA
05/11/2021 GUSTAVO GALLARDO RETIRADA RAMA 1 MELIA
05/11/2021 PLAZA BOGOTÁ RETIRADA RAMA 1 JACARANDA
05/11/2021 RAMÓN CARANDE PODA MANTENIMIENTO 8 TIPUANA
08/11/2021 FELIPE II PODA MANTENIMIENTO 3 BRACHY
08/11/2021 ESTEPA PODA MANTENIMIENTO 1 NARANJO
08/11/2021 LAS LETANÍAS RETIRADA RAMA 1 NARANJO
08/11/2021 AV. MARIA LUISA PODA MANTENIMIENTO 1 FICUS
09/11/2021 AV. MARIA LUISA PODA MANTENIMIENTO 1 FICUS
09/11/2021 AV. MARIA LUISA APEO 1 JACARANDA
09/11/2021 DOCTOR JOSÉ MARÍA BEDOYA PODA LIMPIEZA 1 YUCCA
10/11/2021 ARAQUIL PODA APANTALLADO 4 NARANJO
10/11/2021 AV. MARIA LUISA PODA MANTENIMIENTO 1 FICUS
10/11/2021 AV. FELIPE II PODA MANTENIMIENTO 2 BRACHY
11/11/2021 TIBIDABO PODA REDUCCIÓN COPA 2 NARANJO
11/11/2021 AV. MARIA LUISA PODA MANTENIMIENTO 1 FICUS
12/11/2021 DIEGO MARTINEZ BARRIOS PODA MANTENIMIENTO 4 BRACHY
12/11/2021 FELIPE II PODA MANTENIMIENTO 10 BRACHY
12/11/2021 SU EMINENCIA RETIRADA RAMA 2 WASHINGTONIA
12/11/2021 CASTILLO DE CONSTANTINA PODA MANTENIMIENTO 1 NARANJO
12/11/2021 CASTILLO DE CORTEGANA PODA MANTENIMIENTO 4 NARANJO
12/11/2021 BAMI PODA MANTENIMIENTO 3 NARANJO
12/11/2021 BAMI PODA MANTENIMIENTO 1 BRACHY
12/11/2021 CASTILLO DE MARCHENILLA PODA MANTENIMIENTO 1 NARANJO
12/11/2021 RAMÓN CARANDE PODA MANTENIMIENTO 5 TIPUANA
12/11/2021 DIEGO MARTINEZ BARRIOS PODA APANTALLADO 4 BRACHY
12/11/2021 FELIPE II PODA APANTALLADO 11 BRACHY
12/11/2021 CASTILLO DE CONSTANTINA PODA REFALDADO 1 NARANJO
12/11/2021 BAMI PODA REFALDADO 3 NARANJO
12/11/2021 CASTILLO DE CORTEGANA PODA REFALDADO 4 NARANJO
12/11/2021 CASTILLO DE MARCHENILLA PODA REFALDADO 1 NARANJO
12/11/2021 RAMÓN CARANDE PODA MANTENIMIENTO 5 TIPUANA
13/11/2021 LUIS ORTIZ MUÑOZ RETIRADA RAMA 1 OLMO
15/11/2021 ENRAMADILLA PODA MANTENIMIENTO 17 JACARANDA
15/11/2021 CASTILLO DE CUMBRES MAYORES PODA APANTALLADO 1 NARANJO
16/11/2021 CARDENAL ILLUNDAI PODA REFALDADO 6 NARANJO
16/11/2021 CARDENAL ILLUNDAI PODA REFALDADO 8 JACARANDA
16/11/2021 ISABELA PODA APANTALLADO 2 JACARANDA
16/11/2021 ENRAMADILLA PODA MANTENIMIENTO 6 JACARANDA
16/11/2021 AVDA. LA PAZ APEO 2 MELIAS
16/11/2021 CARDENAL ILLUNDAI RETIRADA RAMA 1 JACARANDA
17/11/2021 AVDA. LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 4 LAGUNARIA
17/11/2021 ENRAMADILLA PODA MANTENIMIENTO 15 JACARANDA  
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17/11/2021 ESPERANZA VÉLEZ LAMADRID GLORIETA (LUIS ORTÍZ MUÑÓZ) PODA REFALDADO 1 BRACHY
18/11/2021 ENRAMADILLA PODA MANTENIMIENTO 7 JACARANDA
18/11/2021 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 4 LAGUNARIA
19/11/2021 SU EMINENCIA PODA REFALDADO 6 JACARANDA
19/11/2021 BAMI PODA MANTENIMIENTO 3 BRACHY
19/11/2021 BAMI APEO 1 BRACHY
19/11/2021 SERRANO Y ORTEGA PODA MANTENIMIENTO 13 NARANJO
22/11/2021 FOX MORCILLO PODA MANTENIMIENTO 23 NARANJO
22/11/2021 HUERTA DEL MAESTRE PODA MANTENIMIENTO 5 NARANJO
23/11/2021 FOX MORCILLO PODA MANTENIMIENTO 12 NARANJO
24/11/2021 FOX MORCILLO PODA MANTENIMIENTO 14 NARANJO
24/11/2021 ALMIRANTE TOPETE PODA APANTALLADO 2 NARANJO
24/11/2021 ALBERCHE RETIRADA RAMA 1 OLMO
24/11/2021 ALBERCHE PODA REDUCCIÓN COPA 1 OLMO  

 
 
ACTUACIONES  PLATAFORMA PGIGS. PLATAFORMA SEVILLA TU CIUDAD 
 

- Solicitudes abiertas en el mes de noviembre 420 por diferentes comunicantes 
(PL:5; Zoosanitario:10; Residuos y limpieza: 131;Movilidad: 41; Elementos 
urbanos:16; conservación del viario: 113; Arbolado, parques y zonas de ocio: 67; 
Alumbrado:23; Aguas y alcantarillado:8) 
 

- Finalizados 104 por las distintas áreas (Animales y plagas:35; Conservación 
del viario:19; Movilidad:21 ; Arbolado: 12; Residuos y limpieza en espacios 
público:7; Carril bici:3; Aguas y alcantarillado: 3; Elementos urbanos:2; 
Alumbrado: 2) 
 

- Pendientes de ejecutar: 81 (En ejecución:35; Pendientes de asignar:41; 
Pendientes de comunicar o validar:5) 

DESRATIZACIÓN 
Durante el mes de octubre se han desratizado un total de 411 pozos 
 
 

AVION CUATRO VIENTOS Nº2 HASTA EQ VIRGEN DEL SOL. MENOS 1 POZO EN EL Nº 6.  SUR PLANTINAR 27

LA PAZ
DESDE CALLE NUESTRA SEÑORA DE LAS MERCEDES HASTA CALLE AMORES Y 
AMORIOS.

SUR FELIPE II. LOS DIEZ MANDAMIENTOS 20

MALVALOCA CALLE ENTERA MENOS 1 POZO EN EL Nº 17. SUR FELIPE II. LOS DIEZ MANDAMIENTOS 13
ECIJA CALLE ENTERA SUR TIRO DE LINEA, SANTA GENOVEVA 6
POTOSI CALLE ENTERA MENOS 1 POZO FTE INDUYCO SUR POL. SUR 10
RONDA DEL TAMARGUILLO JTO CRUZ DEL SUR. MENOS 2 POZOS S/N. NERVION CIUDAD JARDIN 2
EDUARDO DATO Nº7 Nº23 NERVION LA BUHAIRA 12
ESPINOSA Y CARCEL CALLE ENTERA MENOS 1 POZO EQ FERNANDEZ DE RIBERA NERVION LA BUHAIRA 26
BASILISCO CALLE ENTERA MENOS 1 POZO FTE Nº 4 SUR POL. SUR 9

JOSE MANUEL CABALLERO BONALD CALLE ENTERA NO SE PUEDE REALIZAR NINGUN POZO POR ENCONTRARSE LA RED EN CARGA SUR POL. SUR 0

RAFAEL PEREZ DEL ALAMO CALLE ENTERA MENOS 3 POZOS DENTRO DEL MERCADO; MENOS 2 POZOS S/N SUR POL. SUR 55
JUAN DIAZ DEL MORAL CALLE ENTERA SUR POL. SUR 8
FERMIN SALVOCHEA ALVAREZ CALLE ENTERA SUR POL. SUR 8
FERNANDO QUIÑONES CHOZAS CALLE ENTERA SUR POL. SUR 5
BENDICION Y ESPERANZA CALLE ENTERA SUR POL. SUR 19

ORFEBRE CAYETANO GONZALEZ

MENOS 1 POZO JTO CEI LA PROVIDENCIA; MENOS 1 POZO EN GL. PARROCO 
GABRIEL RAMOS CHAVEZ; MENOS 1 POZO CRUCE RAFAEL PEREZ DEL ALAMO; 
MENOS 1 POZO S/N; MENOS 1 POZO EN APARCAMIENTO FTE A CEIP 
ANDALUCIA; MENOS 1 POZO JTO CENTRO DEPORTIVO; MENOS 1 POZO EN 
CEIP ANDALUCIA; MENOS 1 POZO DENTRO DE INSTALACIONES DEPORTIVAS 
SEVILLA 3000.

SUR POL. SUR 59
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CERRO DE UBEDA CALLE ENTERA SUR TIRO DE LINEA, SANTA GENOVEVA 11
LA DAMA DEL ALBA CALLE ENTERA MNEOS 4 POZOS LATERAL DEL MERCADO; MENOS 1 POZO FTE Nº 7. SUR POL. SUR 22
AUXILIO DE LOS CRISTIANOS CALLE ENTERA SUR LAS LETANIAS 9

LA PAZ

DESDE NUESTRA SRA DE LA OLIVA HASTA SU EMINENCIA, NÚMEROS 
IMPARES. MENOS 1 POZO EN APARCAMIENTO JTO BQ 93; MENOS 1 POZO EN 
EL Nº 101; MENOS 1 POZO EN EL Nº 103; MENOS 1 POZO EN EL Nº 117; 
MENOS 1 POZO EN EL Nº 117; MENOS  POZO EN EL Nº 131; MENOS 1 POZO EN 
EL Nº 125; MENOS 1 POZO EN EL Nº 133; MENOS 1 POZO EN EL Nº 139; 
MENOS 2 POZOS EN APARCAMIENTO JTO BQ 101; MENOS 1 POZO EN EL Nº 
109; MENOS 1 POZO JTO CEI PAZ Y AMISTAD

SUR POL. SUR 81

PIEL DE TORO CALLE ENTERA SUR POL. SUR 77  
 
 Y durante el mes de noviembre se han desratizado 856 pozos en las siguientes calles 
 

     

                                                                                   
                    

 
OTROS INFORMES 
 

En la pasada junta municipal el Grupo Municipal del PP, presentó ruego para la 
retirada de armario en la puerta del colegio Ntra Sra. De Las Mercedes. Este armario 
pertenece a Vodafone y ya se ha coordinado con Gerencia de Urbanismo su 
desplazamiento hacia la derecha arreglando ésta última el acerado. 
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Con respecto a la propuesta del grupo Adelante referente al Plan Estratégico, a 
partir del mes de enero se  invitará en una próxima  Junta Municipal  a la persona  
responsable del mismo para que informe del citado plan. 
 

La propuesta del grupo Vox referida al mal estado del acerado de la calle José 
Saramago fue atendida el pasado viernes 26. Actuación programada con anterioridad a 
través de la plataforma Pgis desde esta dirección del distrito. 
 

Durante el mes de noviembre se ha intervenido en el programa de Mejora y 
Cuidado del Barrio coordinado por el distrito sur, las zonas de Antonio Machado, 
Barriada Murillo: pisos rojos, verdes y marrones. 
 

Lipasam crea un proyecto piloto con una brigada de seis personas para las 
pintadas en zonas comerciales. Este programa ha arrancado en la zona comercial del 
Tiro de Línea. 
 
 
TERCERO: Informe de las actuaciones llevadas a cabo por la Comisión Especial 
de Sugerencias y Reclamaciones en el ámbito del Distrito Sur.  

En relación a  este punto del orden del día la Sra. Presidenta de la Junta 
Municipal del Distrito  afirma que no han podido localizar  a la presidenta de la Comisión 
Especial de Sugerencias y Reclamaciones, siendo que se le ha llamado en numerosas 
ocasiones, y no ha habido forma de ponerse en contacto con ella, siendo que  en su 
oficina  tampoco saben dónde está, afirmando esperar que no se encuentre enferma. 
Asimismo asevera que se intentará que venga a informar en la próxima Junta municipal 
y en ese caso se trasladaría  la petición  de informe solicitada por el Grupo Adelante 
Sevilla  para la  Junta Municipal de febrero de 2022. 
 
CUARTO: Ruegos y Preguntas 
  

4.1.- Pregunta que formula el Grupo Municipal Popular sobre reasfaltado de 
Ronda Nuestra Señora de la Oliva. 

 
Toma la palabra el representante del Grupo Municipal PP y expone la pregunta 

que a continuación se transcribe: 
 
“Dado que el reasfaltado de la auxiliar de Avenida de la Paz se ha quedado en la 

esquina con Ronda Nuestra Señora de la Oliva que tiene la calzada en muy mal estado  
 

PREGUNTA 
 

El Grupo Popular de la Junta Municipal del Distrito Sur presenta la siguiente pregunta: 
• ¿Ha 
• y intención de seguir reasfaltando en Ronda Nuestra Señora de la Oliva? 
• Y si es así, ¿En qué plazo?” 

 
Toma la palabra la Sra. Presidenta de la Junta Municipal del Distrito  contestando  

que  se ha  redactado un anteproyecto para la reordenación de la Ronda, que consiste 
no solo en el asfaltado sino en otras actuaciones  como la introducción de una vía 
ciclista y determinados elementos para favorecer los itinerarios peatonales y calmados 
del tráfico. Siendo que se está  trabajando en la redacción del proyecto de construcción, 
no obstante, se han priorizado a la fecha, la reducción de las actuaciones en zonas de 
transformación social al tener una financiación afectada. 
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4.2.- Pregunta que formula el Grupo Municipal Adelante Sevilla acerca del 
uso que se le va a dar en un futuro a la parcela sita en calle Gonzalo Díaz esquina 
con calle Diego de la Barrera. 

 
Toma la palabra el representante del Grupo Municipal Adelante Sevilla y expone 

la pregunta que a continuación se transcribe: 
 

¿Tiene decidido el gobierno municipal el futuro de uso que dará a la parcela 
situada en la calle Diego de la Barrera? 
 
  

Toma la palabra la Sra. Presidenta de la Junta Municipal del Distrito  
contestando  que se ha solicitado informe al Servicio de Patrimonio, el cual  determina  
que  este edificio llamado NAVE, eran las antiguas cocheras de Tussam que 
actualmente está usado por el Ateneo de Sevilla por un convenio aprobado en Junta de 
Gobierno Local el 27 de diciembre de 2007 de concesión demanial para uso privativo 
por una duración de treinta años para la organización, desarrollo y salida de la 
cabalgata de Reyes Magos. Por otro lado, el pasado 5 de noviembre se aprobó en Junta 
de Gobierno un convenio Marco entre el Ayuntamiento de Sevilla y la Empresa 
Municipal de vivienda, suelo y Equipamiento de Sevilla, S.A. (EMVISESA) para 
coordinar el desarrollo de actuaciones tendentes a la cesión del Parque Público de 
Viviendas y el otorgamiento de concesiones demaniales destinados a alojamientos 
Colaborativos a favor de la sociedad municipal. Siendo que también se ha aprobado un 
Convenio Específico entre EMVISESA y el Ayuntamiento de Sevilla para la depuración 
física y jurídica de la 1ª fase de Inmuebles municipales. Entre las viviendas incluidas en 
esta fase se encuentran las citadas viviendas en la calle Gonzalo Díaz.  

 
 

QUINTO: Propuestas de los Grupos Municipales 
 
5.1.- Propuesta que formula el Grupo Municipal PSOE sobre instalación de 

puertas en los parques Tío Mariano y Dolores Ibarruri. 
 
Toma la palabra el representante del Grupo Municipal PSOE y expone la 

propuesta que a continuación se trascribe: 
 
 “Nuevamente, traemos a esta Junta Municipal de Distrito actuaciones en materia 
de conservación de la vía pública, que, como hemos reseñados en anteriores 
ocasiones, son ya de por sí cuantiosas las efectuadas desde la administración 
municipal, más allá de las que acuerda esta Junta. 
 

En esta ocasión traemos a debate la instalación de puertas en dos parques del 
Polígono Sur, en el parque Tío Mariano, en la barriada Antonio Machado, y en el parque 
Dolores Ibarruri, en la barriada Las letanías. En ambos casos, siguiendo la 
responsabilidad que nos corresponde como miembros de esta Junta Municipal de 
Distrito, alertamos a los servicios municipales de que ambos parques carecen de 
puertas, y rogamos la rápida actuación en las mismas. 
 
 Por lo expuesto, el grupo municipal socialista propone el siguiente 
 

ACUERDO 
 

Primero.- Instar al gobierno municipal a proceder con la mayor prontitud posible 
a la instalación de puertas en los parques Tío Mariano y Dolores Ibarruri.”. 
  
 

No sucitándose debate al respecto,se somete a votación la aprobación la 
propuesta presentada, obteniéndose el siguiente resultado: 
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Votos a favor: 11 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
A la vista del resultado de la votación, la Presidencia declara aprobada por 

unanimidad la propuesta de acuerdo. 
 

 
5.2.- Propuesta que formula el Grupo Municipal Adelante Sevilla sobre la 

creación de una zona de esparcimiento canino “pipican” en la zona degradada de 
Luis Rosales aledaña a las vías del tren.  
 

Toma la palabra el representante del Grupo Municipal Adelante Sevilla y expone 
la propuesta que a continuación se trascribe: 
 
“El grupo político de Adelante Sevilla, al amparo de lo establecido en el artículo 33 del 
Reglamento Orgánico de Funcionamiento de las Juntas Municipales de Distrito, formula 
la siguiente PROPUESTA: 
 
Exposición de motivos 
 
En la actualidad, la limpieza de las calles, y en especial la existencia de excrementos 
caninos abandonados en las aceras es una queja habitual por los vecinos de cualquier 
barrio de nuestra ciudad, como responsables principales están los dueños de estas 
mascotas, pero no es menos cierto que, Sevilla no ha sabido adaptarse pertinentemente 
al aumento que se ha producido de los animales domésticos en nuestra ciudad. 

En Adelante Sevilla nos hemos reunido con varias integrantes de la agrupación 
de vecinos Guau-Guay, que mayoritariamente viven en El porvenir, Tiro de Línea y 
Bami, ellas son conscientes de la problemática de heces abandonadas en la vía pública, 
pero también nos trasladan la necesidad de encontrar un lugar seguro de esparcimiento 
para a los vecinos que poseen perros de estos barrios. 

Nos comentan que han sufrido varios envenenamientos de perros tras haber 
estado previamente paseando por el parque Celestino Mutis, inciden en que el “pipican” 
más cercano se encuentra en el parque “Rectora Rosario Valpuesta” a más de un 
kilómetro de distancia, y solicitan adaptar una zona degradad del barrio para tal fin. 
 
PROPUESTA. 
 
La creación de una zona de esparcimiento canino “pipican” en la zona degradada de 
Luis Rosales aledaña a las vías del tren (adjuntamos foto en anexo) dotándola de los 
servicios necesarios como vallado, limpieza periódica, papeleras, bancos, alumbrado 
etc… Dándole un uso a ese espacio “abandonado”, además de ofrecerles a los vecinos 
de la zona un lugar para estar con sus mascotas que hasta el momento el barrio carecía 
y a su vez, conseguir así el descenso de excrementos en la aceras de nuestras calles. 
 
ACUERDOS 
 
PRIMERO: La creación de una zona de esparcimiento canino “pipican” en la zona 
degradada de Luis Rosales aledaña a las vías del tren (adjuntamos foto en anexo). 
 
SEGUNDO: Dotar el “PIPICAN” del mobiliario necesario para su uso y disfrute así como 
asignar los servicios de mantenimiento y limpieza necesarios. 
 
TERCERO: Anunciar o publicitar este nuevo espacio en las zonas verdes adyacentes 
para que los vecinos puedan saber su existencia.” 
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Toma la palabra la Sra. Presidenta de la Junta Municipal del Distrito exponiendo 
que se  ha analizado la zona y no se ve ningún inconveniente  en la creación del 
esparcimiento canino, en la zona degradada de Luis Rosales aledaña a las vías del tren  
y en relación  con  la propuesta de un esparcimiento canino en el Parque  Celestino 
Mutis afirma que no se ha obtenido respuesta aún del servicio de Parques y Jardines 
acerca del  informe de viabilidad , si bien se va a volver a solicitar el citado informe de 
viabilidad y se traerá la respuesta a la Junta Municipal cuando el informe se haya 
emitido.  

Tras esta intervención,se somete a votación la aprobación la propuesta 
presentada, obteniéndose el siguiente resultado: 

 
Votos a favor: 11 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
A la vista del resultado de la votación, la Presidencia declara aprobada por 

unanimidad la propuesta de acuerdo. 
 
 

SEXTO: Asuntos de urgencia, si los hubiere. 
 
 No existen asuntos de urgencia  
 
SEPTIMO: Turno Ciudadano  
 
 7.1.- Ruego formulado por  D. Antonio González López relativo a propuesta 
de sustitución de contenedores de residuos orgánicos deficientes en distintas  
ubicaciones del distrito. 
 
A continuación se transcribe el ruego formulado por D. Antonio González López: 
 
PREGUNTA: Sustitución de diversos contenedores de residuos orgánicos que no 
cumplen su función por el gran deterioro que presentan, así como la sustitución de un 
contenedor por afectar a la seguridad vial.  
Este ciudadano entiende que son muchas las carencias de infraestructuras, aspectos 
ambientales, así como de conservación y mantenimiento del mobiliario urbano de los 
distintos viarios de este Distrito.  Entre ellos, se encuentra el barrio de El Porvenir que 
según consta en el censo Municipal, ocupa el segundo lugar en cuanto a nivel 
poblacional, de los 14 barrios que componen este Distrito.  
Con todo lo anterior, este ciudadano presenta la propuesta de sustitución de los 
contenedores de residuos orgánicos deficientes, ubicados en:  

- C/ Cruz con intersección en c/ San Salvador. El contenedor carece de tapa 
superior.  

- C/ Porvenir, 24. La tapa superior prácticamente destrozada haciendo muy 
difícil su apertura.  

- C/ Juan Pablos, 4. La tapa superior casi inexistente.  
- C/ Juan Pablos, 25. Existen cuatro contenedores, cuyo uso mayoritario 

vienen siendo operado por trabajadores de los supermercados DIA y MAS, 
que se ubican en sus inmediaciones. Uno de los contenedores carece de 
pedal impidiendo su apertura.  

- C/ Colombia, entre las calles Valparaiso y Progreso. Existen dos 
contenedores, los cuales carecen de mecanismo para su apertura. A 
cualquier hora del día, en los alrededores de éstos, se almacenan todo tipo 
de residuos.  
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- C/ Cardenal Bueno Monreal intersección con Valparaiso. Existen dos 
contenedores, de los cuales uno de ellos no abre su tapa superior quedando 
inoperativo. Asimismo, reseñamos el fuerte olor que desprende en todo 
momento el contenedor que funciona su mecanismo de apertura, el cual 
almacena los residuos del restaurante. El Espigón que se halla en las 
inmediaciones.  

Asimismo, se solicita el traslado del contenedor situado en la salida de la calle Bogotá a 
Cardenal Bueno Monreal, la ubicación de dicho contenedor en la intersección de estos 
viarios, junto a un semáforo, hace que impida la visibilidad por parte de los conductores 
de vehículos a motor, a aquellos peatones que hacen uso de él, especialmente a 
menores (niños).  
Solicitamos la aprobación de dichas propuestas por afectar a la salud pública como a la 
seguridad vial. Muchas gracias. 
 
 Toma la palabra la Sra. Presidenta de la Junta Municipal del Distrito afirmando  
que el ruego  presentado ya se ha enviado a Lipasam, si bien afirma que no es 
necesario esperar a la Junta Municipal de distrito para  traer el ruego , sino que pueden 
acudir a la Directora del Distrito y plantearle la cuestión y en ese momento se da 
traslado al órgano competente, siendo por tanto esta forma de actuar más ágil, que 
esperar a traer el ruego a la Junta Municipal .Asimismo afirma que se tiene 
conocimiento de la existencia contenedores defectuosos, y  se ha planteado que pueda 
ser que alguna máquina que recoge el contenedor  realice un pequeño  roto   , ya que 
todos están defectuosos por el mismo sitio,  siendo que el ruego formulado ya ha sido 
trasladado a Lipasam para que realice las actuaciones oportunas. 
 
 Toma la palabra el Sr. González López afirmando  que  la decisión de traer el 
ruego  a la  Junta Municipal  es debido a que en reunión mantenida con el Coordinador 
de Lipasam , en la que la Sra. Directora estaba presente, y en relación al segundo punto 
de seguridad vial , el citado Coordinador afirmó  que la seguridad  vial era una prioridad 
para Lipasam, si bien hace dos semanas de la reunión y aún no se ha actuado en 
relación a este punto.  
 7.2.- Ruego formulado por D. Fernando Vital referido a arreglos de 
acerados, así como  la señalización vertical y horizontal en diversas calles del 
Porvenir. 
A continuación se transcribe el ruego formulado por D. Fernando Vital: 
 
Yo, Fernando Vital Díaz, con DNI: 28.398.259-K, vecino de este Distrito y en mi propio nombre, 
le expongo lo siguiente:  
 
Desde hace varios años vengo proponiendo al Distrito diversas mejoras en el barrio que a mi 
modesto entender pueden suponen mayor bienestar y beneficios para sus vecinos.  
 
En este que escribo, sólo me voy a referir a una mejora de pavimento rodado, señalización en 
puntos concretos del barrio y de zonas/áreas afectas por zonas escolares del mismo. El ámbito 
que se expone es pequeño y del barrio de El Porvenir, entendiendo que las deficiencias que aquí 
se puedan hacer/denunciar/establecer/comunicar si se aceptan son extensibles al resto de calles 
del barrio y del propio distrito, entendiendo además que el resto debamos están suficientemente 
representadas por sus Asociaciones de vecinos.  
 
Las propuestas que presento para su ejecución a corto plazo son:  
 
C/ Progreso. Recorrido desde extremo cruce con Avenida Bueno Monreal 
 
Acceso a través de esta vía /zona escolar. Se encuentran las siguientes deficiencias:  

Código Seguro De Verificación p+1Wz2Xmm6G6v0DldZETYA== Estado Fecha y hora

Firmado Por Maria Luisa Gomez Castaño Firmado 17/01/2022 12:09:27

Maria Gloria Gomez Jarava Firmado 17/01/2022 11:34:23

Observaciones Página 14/16

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/p+1Wz2Xmm6G6v0DldZETYA==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/p+1Wz2Xmm6G6v0DldZETYA==


15 
 

• Aparcamiento en la esquina para carga y descarga; obstaculiza visión de personas por el 
paso de cebra y dificulta el acceso de los vehículos con dirección a Progreso. Falta 
rotular esquinas con prohibición de aparcar.  

• La señal indicativa de “zona escolar” es muy alta y está tapada semioculta por la 
arboleda. Es necesario significar / indicar con mayor contundencia acceso a una zona 
escolar mediante.  

• Esta propuesta es extensible a la revisión del CEIP Isabel Álvarez rotulación horizontal 
con limitación de velocidad. Otras señalizaciones verticales así como no estacionamiento 
y precaución.  

• Falta rotulación lateral de aparcamiento. Fotos 1, 2, 3 y 4 (Acceso desde C/ Colombia).  

 
CRUCE CALLE VALPARAIDO CON CALLE COLOMBIA (ZONA ESCOLAR) 

• Precisa de rotulación/pintado pasos de peatones en sus cuatro entradas/salidas.  
• Precisa rotulación de señal horizontal “ceda el paso” en lado de C/ Valparaiso por 

precaución con vehículos provenientes por la izquierda de C/ Colombia.  
• Falta rotulación horizontal o/y vertical de limitación velocidad: zona escolar.   

Foto 5 
 
CRUCE CALLE VALPARAISO CON CALLE JUAN PABLOS 
Es el cruce de mayor peligro de todos con diferencia junto al anterior. La pérdida de visión de los 
conductores de vehículos procedentes de uno y otro lado es constante al aparcar indebidamente 
vehículos de carga y descarga en doble fila en las esquinas/lados laterales del cruce y circular a 
mayor velocidad los vehículos por estos tramos de acceso al barrio.  
Se precisan tomar todas las medidas de precaución, prevención e información en el entorno de 
este cruce de calles. Así se propone:  

• Rotular centralmente prohibido ocupar el espacio.  
• Rotular prohibido aparcar en los laterales o/y crear zona de carga y descarga. 
• Rotular pasos de cebra/peatones.  
• Revisar señales verticales: Una torcida/ sujeta en la base 
• Rotulación de señal de preferencia/precaución y ceda el paso 
• Rotulación de limitación de velocidad. 

Fotos 6, 7, 8, 9, 10, 11 
 
CALLE JUAN PABLOS 
Pavimento rodado en muy mal estado. Se requiere, se propone renovar todo el pavimento de la 
calle desde el cruce de C/ Progreso hasta el cruce con C/ Bogotá. Los numerosos baches, 
resaltos de alcantarillas, llagas, etc, hacen peligroso el trayecto para vehículos de 2 ruedas e 
incómodo para enfermos o/y personas mayores. Las numerosas aperturas de zanjas y 
hundimientos del suelo han convertido en insoportable y peligros circular por esta vía principal. 
Se propone:  

• Pavimientación nueva (parcial) de la calle. 
• Rotulación horizontal adecuada con señales de limitación de velocidad; ceda el paso 

(ono) precaución.  
• Rotulación de pasos de peatones y laterales de aparcamiento.  

Fotos 12, 14, 17, 18 (las num. 13, 15 y 16 se refieren a suciedad intrínseca de la calle). 
 
PASO DE PEATONES. PROLONGACIÓN CALLE BOGOTÁ ESQUINA AVDA. BUENO 
MONREAL 
Circuito de paso escolar. Sin comentarios. Reparar. Foto 19 
 
PASO DE PEATONES AVDA. BUENO MONREAL FRENTE A GALISPORT 
Sin comentarios. Cruce muy transitado. Precisa mayor visibilidad. Foto 20 
 
AVENIDA BUENO MONREAL DESDE TUNEL HASTA AVENIDA FELIPE II 
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Tramo en ambos sentidos muy peligrosos por las “llagas” de pavimento profundas y abiertas 
(anchas) que precisan URGENTE reparación. Mediante relleno o repavimentación parcial en 
algunas zonas.  
 
FOTOS 21, 22, 23, 24, 25, 26 
CALLE BOGOTÁ 
Esta vía precisa de una remodelación total en su trazado con aumento de aceras, dotación de 
arboleda, nueva iluminación, superar barreras arquitectónicas, nuevas zonas de carga y 
descarga, puntos de toma eléctricos para vehículos eléctricos, etc… 
Sin embargo, la propuesta que realzo en estos momentos de refiere a:  

• Relleno, reparación de llagas en el pavimento 
• Rotulación de los sentidos de circulación y mediana 
• Rotulación de pasos de peatones 
• Rotulación de líneas de estacionamiento 
• Rotulación limitación de velocidad 

Fotos 27, 28, 29, 30, 31 
 
CALLE GASPAR ALONSO 
Sin comentario junto a C/ Porvenir precisa de la sustitución del pavimento actual así como 
rotulación, etc. Se adjunta foto del paso de peatones en esquina con Felipe II.  
 
Foto 32 
 
CALLE DIEGO DE RIAÑO 
Acceso a zona escolar. Precisa estudiar y complementar de todos los aspectos considerados en 
el apartado primero. 
 
  
 Toma la palabra la Sra. Presidenta de la Junta Municipal , agradeciendo su 
intervención, y afirmando que en la petición tiene concretado las áreas y calles,  ya que 
las peticiones deben ser concretas , siendo que  se traslada lo que sea de señalización 
al Servicio de movilidad, y lo que sea de otras áreas se trasladará a las áreas 
competentes, asimismo afirma que se le hará un  seguimiento  para que las actuaciones 
solicitadas  se  realicen a la mayor brevedad y agradece al Sr. Vital  las aportaciones 
realizadas  para  ayudar a mejorar el barrio, aseverando que el mayor valor que tiene 
para ella la Junta Municipal es  la de  trabajar conjuntamente   para mejorar el barrio, 
 
 Toma la palabra la Directora y explica la nueva aplicación puesta en marcha  por 
el Ayuntamiento para el arreglo  de las deficiencias en la vía publica. 
 
 Toma la palabra la Sra. Presidenta de la Junta Municipal  desando felices fiestas 
a todos los presentes y animándolos a que participen en las distintas actividades 
navideñas que ha organizado el Distrito. Asimismo  informa que el primer martes del 
mes de enero es el día 4 , y es  un día que está en medio de las fiestas, por ello 
propone que  el cambio de fecha de la sesión ordinaria de la Junta Municipal del Distrito 
de Enero, siendo que en vez de celebrarse el 4 de enero, se celebre el 11 de enero, así 
sometido el asunto a votación es aprobado por unanimidad de los presentes, y por tanto 
queda aprobada como fecha de celebración de la sesión ordinaria de la Junta Municipal 
del Distrito de Enero el día 11 de enero de 2.021. 
 

Y  sin más asuntos que tratar, y siendo las 19:01 horas se levanta la sesión, de 
lo cual yo como Secretaria doy fe. 
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